



La Última Travesía de Paz, Amor y Humanidad en el Arba'een

El Arba'een es una observancia religiosa musulmana chiita que ocurre 40 días después del Día de Ashura (el día en que tuvo lugar la tragedia de Karbala). Conmemora el martirio del Imam Hussain bin Ali (que la paz sea con él), el nieto del Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones sean con él), que cae en el 20º día del mes de Satar (segundo mes lunar).

Se dice que el Día de Arba'een es el día en que la familia de Hussain regresó a la tierra de Karbala, para despedirse adecuadamente de los héroes caídos y finalmente llorar por sus seres queridos. El Arba'een también se observa 40 días después de la muerte de un miembro de la familia o ser querido. Cuarenta días es la duración habitual del tiempo de luto en muchas culturas islámicas. La caminata del Arba'een es uno de los mayores encuentros de peregrinación en la Tierra, en la que más de 20 millones de personas van a la ciudad de Karbala en Irak.

¿Por qué se le da tanta importancia a la realización de la Ziyarat del Ar-ba'een y a la observancia del Arba'een (40 días de luto)?

Si observamos los estudios relacionados con el cambio de estilo de vida, notamos que el período de tiempo enfatizado para provocar un cambio suele ser de 6 semanas, que es aproximadamente el mismo período de 40 días (para ser exactos, son 42 días). En el libro "40 Días para una Revolución Personal, Un Programa Innovador para Cambiar Radicalmente Tu Cuerpo y Despertar lo Sagrado en tu Alma", el autor "Baron Baptiste" explica el significado de los cuarenta días: "¿Por qué cuarenta días? Porque el número 40 tiene un tremendo significado espiritual en el ámbito de la transformación. Jesús vagó por el desierto durante cuarenta días para experimentar la purificación y llegar a una mayor comprensión de sí mismo y de su misión. Moisés y su pueblo viajaron por el desierto durante cuarenta años antes de llegar a su hogar en la tierra santa. Noé preservó la sacralidad de la vida navegando su arca durante cuarenta días y cuarenta noches. Según la Cábala, el antiguo texto místico judío, se necesitan cuarenta días para inculcar cualquier nuevo modo de ser en nuestro sistema".

Así, al realizar la Ziyarat del Arba'een y conmemorar los 40 días de luto del Imam Hussain (que la paz sea con él), esperamos y rezamos para que estos cuarenta días de recuerdo del Imam Hussain (que la paz sea con él) provoquen una transformación en nosotros, a través de la cual podamos seguir el camino del Imam Hussain (que la paz sea con él) y llevar su mensaje de mantener la justicia con verdadera fe y un fuerte sentido de sacrificio.

El día del Arba'een, Hoy

Hoy, casi 1400 años después, el Día del Arba'een es recordado por millones de personas en todo el mundo. Se marca como un día para rendir homenaje al sacrificio de Hussain (que la paz sea con él) por la justicia social.

Al realizar la Ziyarat del Arba'een, prometemos que continuaremos siguiendo el camino de la justicia y la rectitud, rechazaremos la injusticia y nos alzaremos contra los opresores de la época.

Por lo general, en este día, las personas organizan grandes marchas en ciudades de todo el mundo para simbolizar la naturaleza eterna de la revolución de Hussain y mostrar que defienden la justicia social, la compasión y la dignidad.

En años recientes, se ha reavivado la tradición de caminar 80 km desde Najaf (el lugar de descanso de Ali, que la paz sea con él, el padre de Hussain) hasta Karbala. Cada año desde entonces, el número ha aumentado constantemente, pasando de alrededor de 17 millones de peregrinos a al menos 23 millones.

Personas de todos los ámbitos de la vida y de todos los rincones del globo realizan el viaje, a pesar de la amenaza inminente de terroristas que han jurado atacar a los peregrinos.

A lo largo de los 80 km desde Najaf hasta Karbala, los voluntarios distribuyen comida y bebida gratuita a aquellos que realizan la peregrinación, además de ofrecer lugares para relajarse, lavarse y descansar.

El Día del Arba'een es ahora la mayor concentración anual pacífica en el mundo, con números que aumentan significativamente cada año.

## **Educational Tourism Institute (Voice of Fitrah)**

[www.avayeFetrat.ir](http://www.avayeFetrat.ir)

+98-919-25-25-055

[/https://www.instagram.com/avayefetrat](https://www.instagram.com/avayefetrat)

<https://www.facebook.com/avayefetrat>

<https://telegram.org/avayefetrat>

<https://castbox.fm/vc/5313071>